

Flash Infos du 18 février 2009 :
Les prêcheurs de l'apocalypse sur France 2

Bonjour,

Ce flash pour attirer votre attention sur la diffusion de
"les prêcheurs de l'apocalypse (quand l'écologie perd la raison)"
jeudi 19 février 22H45 sur France 2.

Voir : <http://imposteurs.over-blog.com/article-27889083.html>
(Lien signalé par la Gazette de l'ACTA)

Les intentions des réalisateurs telles qu'exprimées sur le site du FIPA (Festival International de Programmes Audiovisuels) :

http://www.fipa.tm.fr/fr/fipatel/2009/fip_19721.htm

"L'écologie est la nouvelle star médiatique. Le consensus paraît total : qui oserait aujourd'hui remettre en question "l'impératif écologique" ? Ce film à l'ambition d'aller à contre-courant. Face au flot médiatique qui chaque jour nous submerge d'affirmations péremptoires et d'informations alarmistes, nous pensons qu'il est indispensable de clarifier le débat. L'écologie était à l'origine une science, c'est aujourd'hui une idéologie. Pour tenter de séparer croyance et vérité scientifique, communication et information, nous voulons donner la parole à des scientifiques à même de nous éclairer sur ces questions fondamentales, ceux et celles qui tentent de pratiquer l'écologie comme une science et non comme une religion. Avec eux, nous évaluerons les dégâts causés par cet "écologisme" qui aujourd'hui devient une idéologie toute-puissante."

Bonne soirée !

--

Meilleures salutations

JF Proust
ForumPhyto
+33(0)6 61 30 31 44
jf.proust@forumphyto.fr